
시정질문(답변)서

【주민생활지원국】

□ 질문의원 : 류재구 의원

○ 1996년부터 추진한 외곽순환고속도로 하부공간 체육시설은 어떻게   

추진되고 있으며 언제 완공 정인지?

○ 송내IC 인  완충녹지에 생활체육시설은 언제 시행할 정인지?

○ 모든 공공시설의 이용 가능한 부지와 옥상 등에 증․개축 등을 통해  

생활체육시설을 갖출 용의는?

○ 지  운 되고 있는 공공청사 생활체육시설을 주말에도 면개방 시  

간이 없는 직장인들이 사용할 수 있도록 할 용의는?

○ 공원이나 등산로에 있는 배드민턴 시설들의 이용 가능한 체육 이   

충분히 설립 될 때까지 개폐식 바람막이, 비 가리개 등을 설치할 

용의는?

○ 생활체육 홈페이지에 생활체육시설의 장소, 이용시간 등의 충분한 

정보입력 시민 구나 쉽게 근할 수 있게 할 용의는?

○ 재 공공청사 등에 생활체육이 운 되고 있으나 샤워장, 탈의장, 

클럽하우스 등이 없어 불편한데 설치할 용의는?

( 답    변 )

○ 서울외곽순환고속도로 하부 공간 체육시설은 부지면  36,364㎡에 풋살, 

배드민턴, 게이트볼장 등 총 12종목이며 2009년 본 산에 총사업비 75

억원을 요청 이며, 국토해양부에서 추진 인 도로개설용역 결정에 따라 

체육시설 확정시 실시설계용역(용역비 189백만원 확보)을 착수하여 

조기사업 완료될 수 있도록 하겠음.

○ 송내 IC 인  완충녹지에 생활체육시설 설치는 2009년 본 산에 150백만원을  

확보하여 조기 사업추진을 하겠음.(녹지공원과)



○ 모든 공공시설의 이용 가능한 부지와 옥상 등에 증․개축을 통해 생활  

체육시설 설치는 체육시설을 필요로 하는 요청이 있으면 장여건 등을 

검토하여 사업추진이 될 수 있도록 하겠음.

○ 공공청사 생활체육시설을 주말에도 면 개방하는 사항은 각 청사(주민 

자치센터 등)별 책임하에 생활체육시설이 운 되고 있는 실정으로 각 

지역별 주민자치센터 운 원 등과 체육시설 이용 주민들과의 의에 

의해서 운 할 사항임으로 해당부서에 권고토록 하겠음.

○ 공원이나 등산로에 있는 배드민턴 시설들의 개폐식 바람막이, 비 가리개 등 설치는

   ∙ 재 등산로 약수터에는 간이 배드민턴장이 많이 설치되어 있으나  

바람막이를 설치시에는 등산객들의 이용불편  산림훼손 등 미 을 

해하는 시설로  다른 민원이 상되나 가능한 지역에 해서는 

비책을 마련하여 우선 으로 설치토록 하겠음.

   ∙ 공원의 바람막이와 비 가리개 시설은 공원의 규모  이용인구, 주변 

환경 등을 고려하여 이 없을시 설치토록 검토하겠음.

○ 생활체육 홈페이지에 생활체육시설의 장소, 이용시간 등의 충분한 정보  

입력에 하여는

   ∙ 부천시 생활체육시설의 치, 이용시간, 이용방법에 하여는 부천시

시설 리공단 홈페이지에 상세히 올려져 있어 구나 쉽게 정보를 

이용할 수 있도록 하고 있음.

   ∙ 한 지 하신 부천시생활체육 의회 홈페이지에도 부천시시설 리  

공단 홈페이지가 링크되도록 서로 연계되어 있어 시민들이 쉽게 

정보를 습득하도록 하고 있음.

   ∙ 동네  공원내에 설치된 생활체육시설도 추가로 홈페이지에 올려  

구나 쉽게 이용할 수 있도록 개선하겠음.

○ 공공청사 등에 생활체육이 운 되고 있으나 샤워장, 탈의장, 클럽하우스  

등이 없어 불편한 사항은 네 번째에서 답변하 던 사항과 같음.




